

BULLETIN.

AUSGABE 1/2024



In this magazine
you will find
everything about
the current topics
from our network and
much more!

**HANSE-
AEROSPACE**



Author: SACS Aerospace GmbH

SACS MIT UMSTRUKTURIERUNG UND FRISCHEM WIND

RÜCKKEHR EINES ALTEN BEKANNTEN: SACS AEROSPACE GEWINNT KOLJA SCHMIDT-TEUTEBERG ZURÜCK

SACS WITH RESTRUCTURING AND FRESH WIND

THE RETURN OF AN OLD ACQUAINTANCE: SACS AEROSPACE WINS BACK KOLJA SCHMIDT-TEUTEBERG

Die SACS Aerospace präsentiert neue Strukturen, eine Büro-Neueröffnung in München und frischen Wind auf hoher Ebene. Unternehmensinterne Entscheidungen dienen stets der Weiterentwicklung. Mit den nun neu strukturierten Bereichen Structural Components, Mechanical Solutions, Standard-Hardware und Fastener Technologies steht SACS für Zusammenarbeit und Perfektion.

Fortschritt durch Veränderung

SACS sichert sich weitläufiges Know-How durch die innovativ umstrukturierte Aufteilung der Sparten. Durch Stärke und Kompetenz wird den prestigeträchtigen Kunden ein zuverlässiger Partner garantiert. Mit der nun neu geschaffenen, in München ansässigen Sparte Fastener Technologies, bietet die SACS einen 360°-Service, und kann stets lösungs- und erfolgsorientiert Handeln.

Rückkehrer verstärkt das Team

Ab Mai 2024 freut sich die SACS über Rückkehrer Kolja Schmidt-Teuteberg. Als Vice President (VP) Sales wird der Luftfahrtexperte alle Sparten übergreifend verstärken und mit seiner langjährigen Expertise die SACS mit neuen Impulsen verstärken. „Wir sind stolz, Kolja Schmidt-Teuteberg bei uns wieder willkommen zu heißen und sind überzeugt, dass er mit seinem Know-how und seiner Leidenschaft maßgeblich zum Erfolg von SACS beitragen wird“,

SACS Aerospace presents new structures, a new office opening in Munich and a breath of fresh air at a high level. Internal company decisions always enable further development. With the now restructured divisions Structural Components, Mechanical Solutions, Standard Hardware and Fastener Technologies, SACS stands for cooperation and perfection.

Progress through change

SACS secures extensive know-how through the innovative restructuring of the divisions. Through strength and competence, prestigious customers are guaranteed a reliable partner. With the newly created Fastener Technologies, based in Munich, SACS offers a 360° service and can always act in a solution- and success-oriented manner.

Returnee strengthens the team

From May 2024, SACS is delighted to welcome back Kolja Schmidt-Teuteberg. As Vice President (VP) Sales, the aviation expert will strengthen all fields and provide new impetus to SACS with his many years of expertise. "We are proud to welcome Kolja Schmidt-Teuteberg back and are convinced that he will make a significant contribution to the success of SACS with his know-how and passion," says Oliver Dratius, CEO.



Über Kolja Schmidt-Teuteberg:

Der in der Luftfahrtbranche namhafte Kolja Schmidt-Teuteberg besticht durch seine 30-jährige Expertise für die Luftfahrt. Bereits 2008 konnte er mit der SACS Boysen die zivile Luftfahrt innovativ aufbauen, während er das in Hamburg ansässige Büro als VP of Sales leitete. Nach unternehmensinternen Veränderungen sammelte Schmidt-Teuteberg wertvolle Erfahrungen als Geschäftsführer für die Integration Boysen-Bossard. Bei den Howmet Fastening Systems betreute er darauf folgend den europäischen Markt. Bei Hanse-Aerospace ist er im Vorstand tätig. Schmidt-Teuteberg überzeugt vor allem durch seine herausragenden Kenntnisse in den Bereichen Standard Hardware und Fastener Technologies, wodurch er der SACS wichtige Impulse liefern wird.

About Kolja Schmidt-Teuteberg:

Kolja Schmidt-Teuteberg, a well-known name in the aviation industry, impresses with his 30 years of expertise in aviation. As early as 2008, he was able to innovatively develop civil aviation with SACS Boysen while managing the Hamburg-based office as VP of Sales. Following internal changes within the company, Schmidt-Teuteberg gained valuable experience as Managing Director for the Boysen-Bossard integration. He was then responsible for the European market at Howmet Fastening Systems. At Hanse-Aerospace, he is a member of the board. Schmidt-Teuteberg's outstanding knowledge of standard hardware and fastener technologies is particularly impressive and will provide SACS with important impetus.

LET'S SKETCH THE FUTURE!

IMPRESSUM

Hanse-Aerospace e.V.

Hanse-Aerospace
Wirtschaftsdienst GmbH

Gotenstraße 4
20097 Hamburg
Germany

info@hanse-aerospace.net
www.hanse-aerospace.net

hansewidi@hanse-aerospace.net
www.hanse-aerospace.net

Tel.: +49 (0) 40 23 88 208 - 0

Vorstand

Nils Stoll (l. Vorsitzender)
Anja Ohlen
Kolja Schmidt-Tautberg

Geschäftsführer

Sebastian Corth